

Oriel Alvarez nuevo académico

Es admirable el espíritu de superación que anima a este escritor vallenarino, Oriel Alvarez Gómez, que recientemente ha sido nominado como Miembro Académico de la Academia Chilena de la Lengua. Autodidacto, sólo cursó hasta el Primer Año de Humanidades. Lo demás, para su formación intelectual, lo pusieron la vida y el talento.

Investigador incansable, se ha especializado en la historia minera regional. Prutos de sus investigaciones son sus numerosos artículos de prensa, sus bien documentadas charlas y, sobre todo, su libro "Atacama de Plata". También sus inquietudes han transitado por la literatura con sus obras "Jerónimo Godoy, padre de Gabriela", "Jotabeche, personaje múltiple" y sus variados comentarios sobre escritores. Sabemos que tiene en preparación su obra "Atacama de Cobre" y creemos que completará su trilogía minera con algún ensayo sobre el Niervo del Huasco, que podría titularse "Atacama de Niervo". Algo hemos conversado sobre esto.

La personalidad intelectual de Oriel Alvarez se ha enriquecido con sus nobles cualidades morales y humanas. No caben en su espíritu la envidia ni la descalidad ni el egoísmo. Es un hombre servicial, afable, de sonrisa franca, de mano fraterna.

Nos sorprende la manera como este escritor ha logrado superar las dificultades lexicológicas, que constituyen el gran problema que aquejan a los autores autodidactos. Muestra

163543

2.2

2-VII-1986 p. 2

Oriel Alvarez nuevo académico [artículo] Benigno Avalos Ansietá.

Libros y documentos

AUTORÍA

Avalos Ansietá, Benigno, 1909-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oriel Alvarez nuevo académico [artículo] Benigno Avalos Ansietá.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)